



★車両展示

レクサスLFAや86レーシングなど名車・旧車35台を展示。特に“幻の名車”2000GTには多くの人がカメラを向けていました。



★ダカール・ラリー車両デモ走行

グラウンドで日野レンジャーレーシングトラックの同乗走行会を開催。乗車した学生たちは大興奮の様子でした。



★国際文化紹介

国際科1年生がポスターを掲示し、来場者に祖国の文化を紹介。また、各国のお茶を振る舞いました。

★技術・技能コンクール

高度科、車体科、自整科の各クラスの代表者が整備技術の正確性とスピードを競いました。

【競技別優勝チーム】

【共通競技】チャレンジボード: 高度科2年1組A、ドラムブレーキ分解組付作業: 自整科2年4組A

【1・3年競技】タイヤローテーション: 高度科3年1組A

【2・4年競技】エンジン計測作業: 高度科4年1組、点検作業: 高度科4年1組



TOYOTA KOBE

学園祭 2023

COLLEGE FESTIVAL

10月20日、21日に開催。4年ぶりに模擬店が並ぶなど、コロナ禍前の規模に戻りました。父母や企業関係者のほか、一般の方々にも多数ご来場いただき、久しぶりに活気にあふれた学園祭になりました。

学園祭実行委員長コメント

白井 一生 (高度自動車科3年)

コロナ禍が明け、4年ぶりに通常規模で開催できました。ご協力いただいた企業の方や、イベントを盛り上げてくれた学生の皆さんをはじめ、本当にたくさんの方々のおかげで学園祭が成立しているということを実感しました。改めまして感謝を申し上げます。



★イベントステージ

お笑いや軽音、ギネスに挑戦、大抽選会などで大いに盛り上がりました。



★子ども向けイベント

キッズエンジニアやミニ四駆製作&走行会、キーホルダー作成などを催しました。



★模擬店

20ブースが出店。留学生が中心となり「アジアフェア(7カ国)」も開催しました。



インターンシップ

授業で学んだ技術や知識、接客対応などを実際の現場で実践することで、仕事への理解を深め、入社までの課題を見つけられる貴重な機会となりました。



えんしょういけ ゆうこう
焔硝岩 雄剛 (高度自動車科4年)

岡山トヨタペット株式会社WAVE築港店でお世話になりました。整備スタッフの作業スピードと作業効率を考えた無駄のない動きにレベルの違いを痛感しました。目の前の作業をこなしながらも次の作業を意識することで、全体の作業時間を大幅に短縮できることを学びました。また、正確で安全な作業を欠かさない姿勢が、お客様からの信頼を得ることに繋がっていると身に染みて感じました。



こざわ しんいちろう
古澤 慎一郎 (自動車整備科2年)

インターンシップを通して一番大切だと感じたのが、お客様が待っていらっしゃる中で、どれだけ丁寧にならなくていいかという作業ができるかということです。即戦力として活躍できるエンジニアを目指し、卒業までの約半年、苦手な作業の反復練習に努めなければならぬと強く思いました。短い期間でしたが、卒業前に現場の雰囲気を知ることができ、とてもいい経験になりました。



ふくはら えりな
福原 愛里菜 (ショールームスタッフ科2年)

私たちショールームスタッフ科は9月に約2週間のインターンシップに参加しました。私は内定先の兵庫トヨタ自動車株式会社の加古川店で、顧客管理システムの使い方、おもてなし、事務業務など幅広く教えていただきました。学校では学べない貴重な体験ができました。残り少なくなった学校生活で、インターンシップで見つけた課題の解決に努めたいです。

研修旅行

高度自動車科4年生が米国へ行くなど、訪問先や期間はコロナ禍以前に戻りました。

高度科4年生 (10月30日~11月4日)
主な訪問先: 米国ロサンゼルス、ラスベガス

自整科1年生、自車科1年生、国際科2年生 (10月30日~31日)
高度科1・2年生 (10月31日~11月1日)
自整科2年生、自車科2年生、国際科3年生 (11月1日~2日)
主な訪問先: ジャパンモビリティショー (東京ビッグサイト)

国際科1年生 (12月8日)
主な訪問先: 東映太秦映画村

SS科2年生 (11月21日~22日)
主な訪問先: 東京ディズニーランド、トヨタ交通安全センター モビリティ

SS科1年生 (11月21日)
主な訪問先: トヨタ会館、さなげアドベンチャーフィールド

たかはし めい
高橋 明衣 (ショールームスタッフ科2年)

初日は東京ディズニーランドを訪ねました。どのキャストさんからも来場者を思いやる気持ちが伝わり、お客様との関わり方について参考にしたところがたくさん見つかりました。翌日のモビリティでは、車の安全システムの機能と限界について学びました。身を持って体験することで、日頃から安全運転を意識することの大切さを改めて実感しました。普段とは違う環境でクラスの友達と学ぶことができ、楽しい思い出になりました。



くぼた てつぺい
久保田 哲平 (高度自動車科4年)

カリフォルニア州にある世界最大のトヨタディーラー「LONGO TOYOTA」を視察しました。日本と米国では自動車の販売方法に違いがあり、それぞれのメリットとデメリットを理解することができました。また、車のサイズだけでなく、見るもの全てのスケールが大きく、特に最終日に訪れたグランドキャニオンは圧巻の景色でした。これからも英語の勉強を継続し、自分の目で世界各地のさまざまな景色を見たいと強く思いました。



グエン フー イエン (自動車整備科2年)

研修旅行で一番楽しみにしていたのが、「JAPAN MOBILITY SHOW」の見学でした。さまざまな車やバイクが並び、特に実際のレース車両を間近で見られたのが良かったです。各メーカーの最先端技術も披露され、母国ベトナムでもこのような技術を搭載した車が走る時代が早く来てほしいと思いました。最先端技術が詰まった車を整備するのは大変ですが、学生のうちに少しでも多くのことを学び、将来に生かしたいです。



あさだ てるあき
浅田 暉明 (自動車整備・車体整備科1年)

ジャパンモビリティショーで展示されていた自動車は、外装のデザインが近未来を思わせるものばかり。車内は快適で運転が楽しいと思わせてくれる仕上がりになっているのだろうと感じました。一番印象に残ったのは「空飛ぶ車」です。空想の乗り物と思っていたのが、実際に乗れる時代がやって来るのかと思うとすごくワクワクします。最新技術に触れたことで、今まで以上にどん欲に高度な知識と技術を身に付けたいと思いました。





トヨタ3校整備コンテスト

トヨタ自動車大学校3校から各3チーム(1チーム3人)が出場し、点検作業と計測作業を3回戦で競い合いました。本校は「Crazy Guys」「アウトオブ眼中」「ミートandシーフード」の3チームで、初回大会からの4連覇(前身のプリウスカップを含めると9連覇)を目指しましたが、残念ながら記録更新とはなりませんでした。各チームが持ち味を存分に発揮することができました。

すぎはら ひると
杉原 混斗(自動車整備科2年 ミートandシーフード)

神戸校を代表して挑みましたが、残念ながら9連覇を達成できませんでした。しかし、各チームがスローガンの「お客様の安心と安全」を守るための『点検・測定』を実践できたことは何よりの収穫だったと思います。来年4月からの社会人生活に向け、今回の悔しさと日々の練習で培ってきたことを忘れずに、残りの学校生活を精進します。



TMC技術講演会

11月16日、高度自動車科3・4年生を対象に、トヨタ自動車(株)GR車両開発部の前田蔵人様とBR H2市販化推進室の小山裕靖様を講師に招いて実施しました。前田様にはGRヤリスに込められた開発陣の意志や情熱、開発秘話など披露していただき、小山様には水素エンジンとガソリンエンジンとの違いや、水素社会の実現に向けた取り組みなどを紹介していただきました。講義後の質疑応答では多くの学生が積極的に質問するなど、大変有意義な時間となりました。

就職ガイダンス&セミナー

2025年3月に卒業予定の学生を対象に、11月9日に「就職ガイダンス」、11月29日～12月1日に「企業研究セミナー」を実施しました。ガイダンスではネットトヨタゾナ神戸(株)執行役員営業本部長の大畑猛様に「企業が求める人材」をテーマにサービス業務の内容とやりがい、目的意識を持って学生生活を送ることの大切さなどを講演していただきました。セミナーにはトヨタ販売会社を中心に求人企業120社がご来校。学生たちは希望する企業の説明を熱心に聞き入っていました。



三友寮 ハロウィーン イベント

10月30日、全寮生にお菓子の詰め合わせを配布。寮生たちはうれしいおやつプレゼントに笑顔を見せていました。



学園東町クリーン作戦に参加

12月3日、地域貢献活動の一環として、学園東町連合自治会主催の美化活動に寮生活委員を中心に多くの寮生が参加しました。



クラブ活動報告



バレーボール部

10月、神戸市総合スポーツ大会の一般部に出場しました。セット率の差で惜しくも準優勝でした。



軽音楽部

学園祭では6バンドがバワフルな演奏を披露。ステージと客席が一体となって大いに盛り上がりました。



カート部

神戸スポーツサーキットでフリー走行と3人1組での80分耐久レースを実施。充実した一日を過ごしました。



フットサル部

11月、大阪・堺ソサイチ大会(8人制サッカー)に参戦。1勝4敗と結果は振るいませんでしたが、気持ちいい汗を流しました。



ミニ四駆部

三重県で開催された「オールトヨタファンフェスタ」にブースを出展。初めての中中部地方への遠征はいい思い出になりました。

CLUB ACTIVITIES



創立30周年記念事業 ～新規リフトのお披露目会を開催～

9月25日、学校理事・監事と兵庫県内のトヨタ販売店の関係者を招いて、創立30周年記念事業の寄付金で購入した実習用リフト6基の「お披露目会」を開催しました。導入したのは最新の「プレート&アーム兼用リフト」で、学生がより現場に近い環境で作業できるようになり、かつ安全性も優れています。なお、寄付金は企業97社、個人24人にご賛同いただき、総額2,054万7,000円を賜りました。誠にありがとうございました。

記念事業の詳細とお披露目会の動画はこちらから▶



車両をご寄贈いただきました



京都トヨタ自動車様より

アクア ラリー競技仕様

学生のラリー参戦に
活用します。



ヤマハ発動機様より

MT-25(2台)、アクシスZ(2台)

実習車両として
活用します。

サービス技術コンクールで 卒業生が活躍

Congratulations!

11月18日に「第10回トヨタL&F全国販売店サービス技能コンクール」が開催されました。全国40社のトヨタL&F販売会社が出場し、本校自動車整備科22期生の名倉博紀さんが所属するトヨタL&F兵庫株が準優勝の成績を挙げました。また、10月21日に開催された「第43回ダイハツサービス技術コンクール全国大会」には、高度自動車科14期生の富永良さんと同16期生の松浦里空さんが所属する兵庫ダイハツ販売株が近畿ブロック代表として出場し、見事優勝に輝きました。卒業生の皆さま、おめでとうございます。



トライやる・ウィークで 中学生を受け入れ

11月6日～10日に伊川谷、太山寺、鷹取の3中学校から2人ずつ計6人を受け入れました。生徒たちは整備士の仕事を体験したり、車検場を見学したりしました。

5日間の体験を終えて「エンジンの分解・組み付けや車両の部品の脱着が難しかった」「PIUS(教材用電気自動車)の運転が楽しかった」といった感想が聞かれました。



卒業生の方へ
近況報告ページを
ご活用ください

「コンクールに出場します」「リーダーをしています」「店長になりました」といった活躍の報告、仕事や職場での悩み事相談などに利用してください。

「近況報告フォーム」はこちらから▶



トヨタ神戸
自動車大学校
公式SNS



Instagram



シヨールーム科 X(旧Twitter)
Instagram



LINE



YouTube

編集後記

先日、娘の七五三参りへ行ってきました。いや～、子どもの成長って早いんですね～。〈森〉
今年の夏に大型二輪免許を取りました。〈小〉